

Análisis Técnico de Forex NIKKEI : 2015-10-12

Escrito por IFC Markets - 12/10/2015 14:52

El petróleo fortalece el índice japonés

La divisa japonesa sigue perdiendo sus posiciones. Los mercados esperan reducción de la tasa base por el banco de Japón en octubre. Ese hecho debe activar el préstamo de negocio en el fondo de la ralentización de crecimiento del PIB de Japón (1% al año), pero por otro lado eso debilitará la divisa ante el dólar. Otro factor es que durante la semana las cotizaciones del Brent han crecido en 12%, que se considera como un récord semanal desde 2009. Como el precio de petróleo deja una influencia significativa en las expectativas de inflación, los índices principales muestran crecimiento durante la semana. NIKKEI no es una excepción, especialmente debido al yen debilitado y la flexibilización de la política del banco de Japón. ¿Podrá el índice fortalecer el crecimiento y consolar a los inversores? Actualmente nosotros observamos la terminación de la tendencia bajista en el gráfico diario de NIKKEI. El precio está consolidado en los alrededores del nivel de soporte semanal y está listo para la salida de su corredor. El indicador de tendencia Parabolic ha mostrado una reversión alcista cerca del nivel de soporte. Además, llama atención el oscilador de RSI-Bars, que ha formado un canal de tendencia ascendente. Nosotros suponemos que la brecha del nivel de precio de 18490.4 puede provocar un impulso de volatilidad y crecimiento rotundo del índice. Es más probable que esa señal se acompañe de la salida del corredor, cuya frontera superior se confirma por el Canal de Donchian. Es notable que el nivel de resistencia 16893.5 a su vez “se apoya” en la línea semanal de soporte y se confirma por ambos indicadores de tendencia. Eso quiere decir que el nivel puede ser usado para la limitación de riesgos.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/TA-12-10-2015.png>

Nosotros proponemos abrir una orden pendiente de compra después de la brecha del nivel de resistencia 18490.4. Los traders agresivos pueden colocar una orden pendiente en esa marca que se confirma por la frontera del Canal de Donchian. La limitación de riesgos la fijamos en el nivel del mínimo fractal anterior de Bill Williams en 16893.5 (línea inferior del canal). Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras la señal de Parabolic cada día hacia el siguiente mínimo. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. A pesar de alta volatilidad del guión considerado, es posible la situación cuando el índice pierda el impulso alcista. En primer lugar, los riesgos están conectados con la subida de la tasa de interés de Fed de EE.UU. Este hecho puede reducir las expectativas de inflación y fortalecer la divisa japonesa. Mientras tanto, nosotros suponemos que la brecha del canal de NIKKEI vaya a pasar sólo en el caso de la aparición de la tendencia fundamental a largo plazo.

Posición Compra

Buy stop por encima de 18490.4

Stop loss por debajo de 16893.5

=====